

Empate del Euzkalduna

El Diario Vasco, [1946-10-28].

El entusiasmo que despierta aquí el buen discurrir del conjunto que defiende los colores del Euzkalduna se patentizó en la jornada del domingo de manera clara. Desplazóse a Amara la nutrida representación de incondicionales que presta aliento a las huestes de Arrieta en los momentos difíciles y tan cara cotizó el Euzkalduna su pretendida derrota que los muchachos del Lagun Artea optaron por cederle discretamente un punto sin atreverse a costear los dos en litigio. Comenzó el encuentro a un tren endiablado y con la característica de una fuerte presión de los amaratarra que produjo tres saques de esquina y un penalty contra el Euzkalduna a los cinco minutos. El máximo castigo se ejecutó sin consecuencias, pues Oyarzun blocó con seguridad un balón que le vino a las manos. El Lagun Artea logró el primer tanto mediado el primer tiempo y como consecuencia de un castigo cerca del área que el medio centro Martín ejecutó con fuerza. El meta andoaindarra paró el balón sin retenerlo y un delantero adversario hizo el resto para que registrara el marcador el primer tanto para su equipo. Un nuevo penalty contra el Lagun Artea, ejecutado por Galarza, valió cuatro minutos antes de terminar el encuentro el tanto del empate al Euzkalduna. Oyarzun, Ozaeta y Uranga bregaron firme y bien en la defensa. La media realizó una labor defensiva muy eficaz. Quedaron sin la rúbrica de un buen remate los servicios de Arrieta y Galarza en la vanguardia. Hemos enjugado uno de los puntos perdidos en casa... y en el temido Amara.